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株式会社有明ねっとこむ 

第 15 回 放送番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時  平成 30 年 11 月 27 日（火） 午前 11 時～ 

２．開催場所  株式会社有明ねっとこむ 会議室 

３．委員の出席 

  委員総数 ：6 名 

  出席委員数：5 名 

  出席委員 ：石丸 智士委員長、香山 眞理子副委員長 

        髙木 洋一委員、大石 教義委員、古賀 武委員 

放送事業者側出席者： 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

        ＦＭたんと局長 永江 美穂 

        ＦＭたんと   椛島 みらい 

 

４．議  題 ：（１）番組の内容について 

①「天気予報」 

②「第 2 回 FM たんと 42.195km リレーマラソン 特別番組」 

（２）その他意見交換 

 

５．審議内容 ：議事に先立ち、放送に関する報告として、前回の放送番組審議

会から本日まで、訂正・取り消しの放送、また、放送内容に対

する苦情・意見が無かった事を報告し、その後議題に沿って審

議を進めた。 

 

（１）番組の内容について 

以下 2 つの番組・コーナーについてあらかじめ放送事業者から説明後、

音源を聴き、審議を行った。 
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① 「天気予報」 

 

【番組に関しての意見、質問】 

（ 委 員 ）テレビと違ってマークがなくわかりにくいので、週間天気は大ま

かでもいいのではないでしょうか？ 

（ 委 員 ）“今”の天気が気になりますよね。 

（事業者）確かにご指摘どおり、長いため頭に残らないかもしれません。「週

の頭は・・・、中頃は・・」など簡潔にまとめるなど、再度検討し

てみます。 

 

（ 委 員 ）生活情報はいつ言っていますか？ 

（事業者）毎日の 7 時台の天気予報で伝えています。 

 

（ 委 員 ）天気予報は何分ありますか？ 

（事業者）時間帯でそれぞれ違いますが、平均して 2 分～3 分です。9 時台の

天気予報が一番短く、1 分ぐらいです。 

 

 

② 「第 2 回 FM たんと 42.195km リレーマラソン 特別番組」 

 

【番組に関しての意見、質問】 

（ 委 員 ）中継は出ていたんでしょうか？ 

（事業者）はい、パーソナリティを 3 つの中継班に分けて配置しリポートし

ました。 

（ 委 員 ）中継班は移動するんですか？ 

（事業者）はい、それぞれ会場内を移動しながら中継しました。 

 

（ 委 員 ）放送時間は何時から何時ですか？ 

（事業者）8 時 30 分から 14 時 30 分まで放送しました。 

途中、リレーマラソン参加者紹介の事前収録番組を 1 時間はさみ

ました。 
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（ 委 員 ）天気予報などは入れなかったのですか？ 

（事業者）はい、この特番でははさみませんでした。 

 

（ 委 員 ）解説者などのゲストは招いていないですか？ 

（事業者）はい、招いておりません。 

 

（ 委 員 ）リレーマラソンなどの大きなイベントを通して FM たんとが浸透

していくといいですね。 

 

 

（２）その他意見交換 

（ 委 員 ）FM たんとは radiko を使用していますか？ 

（事業者）FM たんとの専用のアプリで聴いていただけるため、radiko とは契

約しておりません。 

 

６．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

自社ホームページに掲載（平成 30 年 12 月 10 日掲載） 


